

#SENIOREN 14. Januar 2019

Neujahrsempfang des Seniorenkreises Lebach

Der Seniorenkreis Lebach hatte am 11. Januar 2019 zu seinem traditionellen Neujahrsempfang in das Restaurant „Bürgerstuben“ in Lebach eingeladen.



Die beiden Seniorensprecher Adalbert Engel und Bernd Müller begrüßten 35 Seniorinnen und Senioren unter Ihnen auch der ehemalige Sprecher Dieter Kuhmann, dem an diesem Nachmittag für die bisherige Arbeit gedankt wurde.

Außerdem wurde über Neuigkeiten aus der EVG berichtet. Für uns im Seniorenkreis ist es ganz wichtig mit den Seniorinnen und Senioren in Kontakt zu bleiben. Wir hatten daher im vergangenen Jahr interessante Veranstaltungen organisiert, bei denen wir wie immer zahlreiche Seniorinnen und Senioren begrüßen konnten.

Auch in diesem Jahr sind wieder Themen mit einem Steuerberater und einem Rechtsanwalt geplant. Ein geselliger Nachmittag ging wie immer zu schnell vorbei.



[Alle Bilder anzeigen »](#)